



Klavierabend im Rathaushof: Querschnitt durch die Welt der Klassik

Einen wunderschönen Klavierabend - nur gestört vom Auto- und Traktorverkehr auf der Hauptstraße - erlebten etwa 50 Gäste kürzlich im Gottheimer Rathaushof. Der junge Pianist Aaron Löchle zeigte dabei sein ganzes Können und wies den Zuhörern einen unterhaltsamen Weg durch die Welt des großen Komponisten Ludwig van Beethoven, der dieses Jahr seinen 250. Geburtstag gefeiert hätte, seiner Zeitgenossen und späterer, von Beethoven beeinflusster Komponisten. Seit März konnten in der Bürgerscheune keine Kulturveranstaltungen mehr stattfinden. Das bedeutete, neben der Absage von Hocks, Konzerten der Vereine und dem Hahlerifest, dass in den letzten Monaten auch kein Kabarett, kein Theater, wenig Musik - abgesehen von den offenen Proben und dem Sommerkon-

zert des Musikvereins - im Dorf zu hören und zu sehen waren. „Nicht nur für uns als kulturbegeisterte Gruppe, auch für unsere Gäste und vor allem für die Künstler war es eine schwere Zeit“, so Clemens Maurer, Sprecher der Bürgergruppe BürgerScheune, bei der Begrüßung der Gäste im Rathaushof. So habe die Gruppe die Anfrage von Aaron Löchle als eine willkommene Gelegenheit empfunden, wieder eine Kulturveranstaltung - unter Pandemie-Bedingungen - zu wagen. Für den Klavierabend, der Open-Air im Rathaushof veranstaltet wurde, mussten sich interessierte Gäste online anmelden, Bewirtung gab es keine. Eintritt verlangte die BE-Gruppe keinen, die freiwilligen Spenden der Konzertgäste wurden nach dem Konzert dem Künstler übergeben. ma/Fotos: ma